
Consiglio dell’Istituto comprensivo “Via Maniago” 

Il giorno 27 giugno 2019, alle ore 18.00, presso l’Aula Sgroi dell’Istituto comprensivo statale “Via Maniago”, 

si riunisce il Consiglio d’Istituto per procedere alla discussione dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Stato di attuazione Programma Annuale Esercizio Finanziario 2019 

3. Variazioni Programma Annuale Esercizio Finanziario 2019 

4. Radiazioni Programma Annuale Esercizio finanziario 2019 

5. Concessione locali scolastici 2019/2020 

6. Analisi questionari di gradimento degli utenti 

7. Varie ed eventuali. 

 

Verificato che la convocazione è stata regolarmente notificata a tutti i membri del Consiglio, si accerta che la 

composizione dell’organo collegiale in data odierna risulta essere la seguente: 

 

Cognome e Nome dei 

Consiglieri 
Componente Presente Assente 

Giustificat

o 

Non 

giustificat

o 

SANTORO Eugenio Presidente x    

SODDU Giuseppe Dirigente 

Scolastico 

x    

CARDINALE Eleonora Docente  x x  

CALACIURA  Anna Maria Docente x    

FRANCHI Rossella Docente Entra alle 

18.50 

x   

LAYOLO Anna Docente x    

TAMMONE Maria Pina Docente  x x  

ORMANDO Rosa Docente x    

SIGONA Rosaria Docente  x x  

SPERANZINI Sonia Docente x    

CUGOLA Gianpaolo Genitore  x x  

RAPPELLINO Paolo Genitore x    

CERIANI Monica Genitore x    

ASTORI Roberto Genitore x    

BATTISTA Anna Maria Genitore x    

DALESSANDRI Angelo   Genitore Entra alle x   



19.05 

PETRI Marta Genitore x    

CUFFARI Mariantonia Personale A.T.A. x    

GUERRA Mario Personale A.T.A. x    

 
Il Presidente verificata la presenza di n. 13 consiglieri, attesta che si è raggiunto il numero legale dei componenti 

presenti, alle ore 18.17  dichiara l’assemblea regolarmente costituita, dichiara aperta la seduta. 

Speranzini chiede di inserire un punto all’Odg su Criteri per scelta delle cooperative per l’assistenza educativa 

 

Votanti: 13 Favorevoli:  13   Contrari:    Astenuti:   

I consiglieri approvano. Delibera n. 196 

 

Rappellino chiede di inserire all’odg il punto “Aggiornamento sulla formazione delle classi prime alla 

Primaria”. Su richiesta di chiarimento da parte di alcuni consiglieri, Rappellino specifica che intende proporre 

di deliberare l’istituzione di una commissione di lavoro per riconsiderare complessivamente i criteri di 

accettazione delle iscrizioni, visto che da due anni a questa parte, per diverse ragioni, le iscrizioni comportano 

problematici spostamenti da un plesso all’altro della Primaria. Il dirigente Soddu interviene preannunciando 

voto contrario sostenendo che i criteri per l’accettazione delle iscrizioni non sono competenza del Consiglio 

d’istituto e che al Consiglio competono solo i criteri per gestire le eventuali iscrizioni in eccesso rispetto ai 

posti disponibili. Rappellino allora ritira la richiesta e chiede l’inserimento dell’argomento nelle Varie ed 

eventuali per il solo aggiornamento al Consiglio sullo stato di formazione delle future classi prime 

 

Votanti: 13 Favorevoli: 5 Contrari: 2  Astenuti: 6  

I consiglieri approvano. Delibera n. 197 

Punto 1. Approvazione verbale seduta precedente 
 

Si vota l’approvazione del verbale redatto dal segretario Rappellino con alcune modifiche inserite dai 

consiglieri nel verbale reso disponibile nei giorni precedenti sul Drive on line. 

 

Votanti:13 Favorevoli: 13   Contrari: 0   Astenuti: 0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 198 

Punto 2. Stato di attuazione Programma Annuale Esercizio Finanziario 2019 
 

 

Il Dsga Talarico informa che tutti gli obiettivi di attuazione sono stati raggiunti e illustra lo Stato di attuazione 

del Programma annuale. 

 

Il Presidente Santoro pone ai voti l’approvazione dello Stato di attuazione del Programma annuale. 

 

Votanti:13 Favorevoli: 13 Contrari: 0 Astenuti: 0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 199 

 



Punto 3. Variazioni Programma Annuale Esercizio Finanziario 2019 

 

Il Dsga Talarico illustra le variazioni al Programma annuale. 

 

Non essendoci richieste di chiarimento da parte dei consiglieri, il presidente pone ai voti all’approvazione. 

 

Votanti: 13 Favorevoli:13 Contrari: 0   Astenuti: 0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 200 

Punto 4. Radiazioni Programma Annuale Esercizio finanziario 2019 

 

Il Dsga Talarico illustra la radiazione Programma Annuale E.F. 2019.  

 

Non essendoci richieste di chiarimento da parte dei consiglieri, il presidente pone ai voti all’approvazione. 

 

Votanti: 13 Favorevoli: 13   Contrari: 0 Astenuti: 0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 201 

Punto 5. Concessione locali scolastici 2019/2020 

 

Il presidente Santoro procede illustrando le richieste per la scuola Carnia (Allegato 01), per la scuola di via 

Maniago (Allegato 02) e per la scuola di via Feltre (Allegato 03). 

 

Votanti: 14 Favorevoli: 14 Contrari: 0 Astenuti:  0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 202 

Punto 6. Analisi questionari di gradimento degli utenti 
 

La vicaria Speranzini illustra i questionari di gradimento. Allegato 04 

Punto 7. Criteri per scelta delle cooperative per l’assistenza educativa 

 

La Vicaria Speranzini dà lettura dei criteri in vigore (Allegato 05).   

 

Votanti: 15 Favorevoli: 13  Contrari:    Astenuti:  2 

I consiglieri approvano. Delibera n. 203 

Punto 8. Varie ed eventuali 
 

Aggiornamento sulla formazione delle classi prime della scuola primaria. 

Il Presidente, verificato che non ci sono altri iscritti a parlare e non essendoci altro da discutere, alle 19.50 
dichiara la seduta tolta. 

 

    IL PRESIDENTE DEL CIS                                                                 IL SEGRETARIO 

Eugenio Santoro           Paolo Rappellino                               


